
Ata Sessão 03 de julho de2023

Aos três dias do mês de julho do ano de dois mi1 e vinte e três, às treze horas e trinta minutos se reuniram-

se na sala severino silveira, em sessão ordinária os senhores vereadores Neto viana- PT, Adilson

seixas - PDT, Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Vereador Renan Delabary - PP' Clem11 Biaggi

(Careca), PTB, Luis Augusto Bittencourt - PP, Vereadora Eva Mesa - MDB sobre a Presidência do

presidente e Vereador Juliano Con{isco - PP que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei

Orgânica e Regimento Interno, declarou a presente Sessão_Ordinária' O Senhor Presidente solicitou que o

secretário da Mesa fizesse a leitura das mutérius do E}!9@. PEDIDO DE INFORMAÇ^O 12612023

- eue seja informado se a previsão para utilizaçao a" .*"au impositiva destinada por este vereador'

Aquisição de tabus a fim de construii encostos para os bancos localizados dentro das capelas A e B do

cemitério Municipal. pDT - vEREADoR ADIasoN sEIXAS; PEDIDo DE INFORMAÇÃ0 12712023

- Seja informado se há alguma licitaçâo em andamento a ser encamiúada ao setor de licitações quanto à

"orrip.u 
de materiais de ónstrução (Tijolos, cimento, aberturas, 

-telhas, 
etc) para esta Secretaria' PDT -

yEREAD9R ADILS9N gEIXAS; pEDIDo DE INFORMAÇÃO 12812023 - Tendo em vista que a

resposta ao pedido Informações no rc2/2023 datado de 2310612023, subscrita pela Secretaria de

planejamento (Memorando no 5012023 não foi suficiente, pelo fato de não ter sido enviada a relação de

contemplados, argumentando a Secret'ária: "sabemos que devemos prestar as intbrmações pertinentes ao

serviço prestado quando solicitados, mas temos que preservar o direito de confidencialidade dos dados

das pessoas em listas e restrito ao serviço.Visando ao cÍonograma de execução e distribuição de destas

básicas, de recursos da defesa civil destinadas à zona rural do município. Por conta deste age, vimos
retirar, seja encaminhada essa casa legislativa o seguinte: A lista dos beneficiadores, bem como as

localidades;Somos sabedores de que do ano passado (2A22, houve o recebimento de cestas básicas com o

mesmo fim, portanto, seja informada a relação dos contemplados e as localidades. PP - VEREADOR
JULIANO CONFISCO; PEDIDO DE INFORMAÇÃO l29l2\n - informado os motivos que impedem a

instalação de placa de código R-64 Proibido estacionar no sentido Centro Bairro na Rua Dom Bo
bairro doutor Breno bulcão, Olaria. PP - VEREADOR DIMMY ALVES; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS
11312023 - Que sejam tomadas providencias cabíveis para a inclusão no cronograma de obras que visam
construção de rede de esgoto, a Avenida José Cacildo Delabary, após o Bairro Cohab em direção ao
Parque de Exposições do Sindicato Rural, a exemplo darcahzada recentemente na Rua Adão Teixeira
Silveira. PP - VEREADOR GUTO BITENCOURT; PEDIDO DE PROVIDENCIAS 11412023; Sejam
adotadas para construção de boca de lobo visando solucionar o problema do acúmulo de água junto ao
meio-fio, na rua Alexandre Silveira, mais precisamente na entrada do Ginásio Municipal Fernando
Pellizzer Teixeira. PP - VEREADOR ruLIANO CONFISCO; PEDIDO DE PROVIDENCIAS 11512023
- seja rcalízado patrulhamento encascalha mento e após instalação de bueiros na estrada do Passo cla
Areia, Rincão dos Saraivas. PDT - VEREADOR NENÊ BRITO; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS
11612023 - Que seja realizada a avaliaçáo para posterior manutenção do calçamento da rua Nilza Teixeira
da Silva, mais especifrcamente onde encontra-se com desnível. PDT - VEREADOR NENÊ BRITO;
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 11812023 - Que sejam feitas as seguintes adequações no trânsiro da Rua
Odorico Antônio Soares, mais precisamente no trecho paralelo ao Cemitério Municipal e na curva
próxima a Oficina: Instalação de placas de sinalização de trânsito quebra-molas e redutores de velocidade.
PT - VEREADOR NETO VINA; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS ttgt2023 - Reinstalação dos
brinquedos na pracinha central: gangoffa e gira gira; assim como instalada tabela de
basketball, na quadra de esportes, ambas localizadas no Pavilhão de Eventos Rui Elem
Teixeira, na Praça das Bandeiras; Concertos de telas e muros que circundam â pracinha
citada. PP - VEREADOR DIMMY ALVES; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 120t2023 -
Considerando que ano de 2021- Exercício 2022 - a Bancada do Progressistas destinou o
valor de RS 73.379,20 para custear as despesas para a instalação de câmeras de
videomonitoramento em pontos estratégicos da cidade, vimos solicitar o cumprimento da
lei, ou seja que as câmeras sejam implantadas, confoÍne o conffato/modelo comodato,
entre o Poder Executivo Municipal e os Vereadores que compõem a bancada. pp -
VEREADOR DIMMY ALVES; PEDIDO DE PROVIDÊXCnS ntz023 - pEDTDO DE
PROVIDÊXCMS I2II2O23 PT - VEREADOR NETO VIANA; PEDIDO DE
PROVIDÊXCHS nZl2O23 - Que seja aumentada a yazão da águana rubulação do Beco
9 de Maio localizado ao lado do Mercado Camaquã, para garantir que os moradores



possam utlltzat os serviços de saneamento com pressão suficiente nas torneiras e

chuveiros. PT - VEREADOR NETO VIANA; GRÂNDE EXPEDIENTE : Vereador Dimmy
Alves - PP - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais
colegas vereadores, assessoria da casa. Prabenizou o Grupo Iadependente peia partida rcalizada na
sábado, e onde gaúaram apartida. Disse que não consegue elogiar o Exeçutivo, pois já faz rnais de trinta
dias que as obras do ginásio de esportes não fica pronta. Falou das matérias apresentadas; Vereadora Eva
Mesa - MDB - agradeceu a palavra; Clemar Biaggi (careca) - PTB - agradeceu a fala; Vereador
Neto Viana - PT - desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos
demais colegas vereadores, assessoria da casa e aos presentes em plenário. Falou de suas matérias
apresentada em sessão ordinária a pedido dos moradores. Relatou também sobre as respostas recebidas do
Executivo. Falou que fez uma agenda no municipio de Porto Alegre e logo relatou os referidos locais que
esteve visitando. Também 1eu o convite que irá encaminhar a todos os vereadore, onde o assunto se refere
ao Plano Safra2A23/2A24, que será dia 12 de julho as 19h naCàmara de vereadores para uma mesa de
dialogo. Disse que esteve no RS o Presidente do Governo Lula entregando çasas do projeto rninha casa
rninha vida, no municipio de Viamão. Vereador Nenê Brito - PIT- agradeceu afúa; Yereador Adilson
Seixas - PDT desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais
colegas vereadores, assessoria da casa, e âôs demais presentes nessa sessão. F*z a leitura de Deus.
Parabenizou o Partido Democrático Trabalhista pela convenção. Agradeceu ao Presidente da casa pel*
espaço para a reabzação da convenção. Falou das obras do Ginásio de Esportes. Disse que foi procurado
por municipes, onde recebeu agradecimentos, pela questão da rede de esgoto na rua Adão Teixeira ila
Silveira. Fez um relato de seus pedidos apresentados em sessão e também sobre as respostas recebidas do
Executivo. Falou sobre o comentário do Vereador Dimmy sobre o sçcretário de Turismo. Vereador Guto
Bittencourt - PP- desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos
demais colegas vereadores, assistência da casa. Falou sobre o Ginásio Municipal e sobre a questão da
obra. Disse que ficou feliz que vai sair a iluminaçâo no ginásio com sua emenda clestinada para essa
demanda. Vereador Renan Delabary- PP desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e Presidente ,

Juliano Confisco * PP, aos demais colegas vereadores, assistência da casa. Saudou o colega Seixas e o
colega Nenê pela converção do partido PDT. Falou da utilização do ginásio, pelo Grupo Independente e
as obras no local. Presidente e Vereador Juliano ConÍisco- PP desej ou uma boa tarde ao senhor
Vereador e Presidente Jrúiano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assistência da casa e
demais presentes. Falou de sua ausência na sessão anterior que estava acompanhando a Técnica
no Tribunal de Contasl. Parabenizou a Bancada do PDT pela convenção. Falou da Pedalada quo
aconteceu neste último domingo eÍn nosso municipio e parabentzou o Secretário de Turismo, e deixou o
seu agradecimento aos atietas que participaram. Falou do veto do Projeto de Lei da sessão passada.

ORDEM DO DIA PROJETü DE LEI 013/2015 - Parecer n" 0212023 * comissão de
Obras, saneamento habitação e Transpofies, em regime de votação, aprovado o Projeto de
Lei por unâniffiidade; PROJETü DE LEI Al5/2023 - - Parecer f ü612ü23 - comissão de
Saúde, bem estar animal e assistência social, em regime de votação, aprovado o Projeto de
Lei por unanimidade e com as cotlsiderações dos Vereadores. CONSIDERÀCÕES FINÀIS:
Vereador Dimmy Alves - PP agradeceu a fala; Vereadora Eva Mesa - MDB agradeceu a palavra;
Vereador Clemar Biaggi - PTB relatou sobre o comentario do vereador Neto sobre a mágica do
Presidente Lula. Logo desejou uma ótima semana a todos; Vereador Neto Yiana - PT agradáceu ao
Executico Municipal que apartir de Agosto será dada uma aumento no Vale Alimentação aos Servidores
Municipais, só não foi dito o valor do aumento ainda. Falou que na sexta-feira dia 07 estara as 1lh na
Rádio Pepita falando sobre o convite para o debate da Safra 202312024. Logo desejou uma ótima semana
a todos; Vereador Nenê Brito - PDT agradeceu a palavra; Yereador Adilson Seixas - PDT agradeceu
a {ala; Yereador Luis Augusto Bittencourt -PP deixou os parabéns ao PDT pela convenção. E ciisse
que ficou indgnado com a faia do vereador Clemar Biaggi (careca). Logo d.esejou uÍna ótima semana a
todos; Vereador Renan Delabary- PP deixou os cumprimentos pela bela ação de ciçlismo no último
domingo, e também falou sobre os 2 casos do Bolsonar"o. 0 Vereador PresidenÍe Juliano Confisco- PP

Falou que todos os vereadores receberam etrr suas bancadas, o convite para a Conferência da
.{ssistência Social que será amanhã dia 04, no auditório da Escola Dr.Bulão e que não se fará presente
mas que o vereador Renan Delabaray irá representar esta casa. Nada mais havendo tratar, cler-l por
encerrada a Sessãa Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sLla
intogra e publicadas no (youtube). O seúor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais
nada a tratado declarou ençertada a presente Sessão Ordinária. Sala "Severino SilveiÍa" da Câmara de



Vereadores de Lavras do Sul, de 2A23.

Vereador Luis Bittencourt
20 Presidente
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